



はなまる

福井市清水東小学校
第2学年 No.4
令和4年6月24日(金)

蒸し暑い日々が続いていますが、子どもたちは毎日元気いっぱいです。夏休みまで、あと1ヶ月弱となりました。これまでの学習のまとめをしっかりと、楽しい夏休みが迎えらるるようにならう。不安定な天候や暑さで体調を崩すことがないようにならうと思ひます。ご家庭でも体調管理のサポートをどうぞよろしくお願ひいたします。

7月の予定

生活目標 : 身の回りをきれいにしよう
保健目標 : 夏を健康にすごそう
給食目標 : 楽しく食事をしよう

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|--|-------------------------------------|--|-----------------------|--|----|----|
| | | | | 1 全校朝礼(朝) ☆15:00(1-2) | 2 | 3 |
| 4 ☆14:30(1-3) | 5 Ⓞ本、カード カバン ☆15:00(1-2) | 6 フェニックスデー ☆15:15(2-6) | 7 ☆15:00(1-3) | 8 授業参観 1学期保護者懇談会 ★10:45(1-6) | 9 | 10 |
| 11 第1回漢字 コンテスト ☆14:30(1-3) | 12 いじめ アンケート実施 ☆15:00(1-2) | 13 ☆15:15(2-6) | 14 ☆15:00(1-3) | 15 縦割り遊び(業間) 第1回計算 コンテスト ☆15:00(1-2) | 16 | 17 |
| 18 | 19 ☆15:00(1-6) | 20 授業・給食 終了 全校朝礼(業間) 地区子ども会 ★14:30(1-6) | 21 夏季休業 (~8/28) | 22 | 23 | 24 |
| 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |
| <8月>21日(日)PTA 早朝奉仕作業 22日(月)全校登校日 29日(月)授業再開・全校朝礼 | | | | | | |



【国語】 あったらしいな、こんなもの 本を紹介しよう (ミリーのすてきなぼうし)
【算数】 かさ どんな計算になるのかな
【生活】 生きものなかよし大作戦 野菜を収穫しよう

※お迎えについて…お車でお迎えの際には、できれば赤扉の階段の下までお迎えに来てください。
(車の中で子供が行き来して少し危険なことがあります)

<食育…「やさいのパワー」について知りました>

6月13日に栄養教諭の下田先生にお越しいただき、「やさいのパワー」について学びました。生活科で育てているトマト・きゅうり・ナス・ピーマンには、それぞれにいろんな力があることを知りました。これから野菜をしっかり食べようという意識を高めることができました。



<環境教育…「地球温暖化で困っているしろくまの話」を聞きました>



6月14日にアースサポーターの鈴木先生にお越しいただき、環境問題についての紙芝居を読んでもらいました。「地球温暖化」といっても低学年には理解が難しいかと思われましたが、「シロクマがこまっている」という内容の紙芝居をきいて、自分たちにもできることがあることが分かりました。二酸化炭素の出しすぎになるような電気や水の無駄遣いをしないでおこうという意識を持つことができました。



<町たんけん…学校周辺の施設を見学したり、散策したりしました。>

6月21日に生活科の学習で学校周辺を探検しました。お料理屋さんの兼八さんや、お寺の廣善寺さんではいろいろな質問をして、初めて知ることに興味津々の様子でした。清水杉谷公園では虫を見つけたり遊具で遊んでみたりしました。白山神社では、鳥居の写真をとったり、鈴を鳴らしてお参りをしたりして、楽しい時間を過ごしました。



～兼八さん～

朝早くに市場で仕入れた鮮魚を見せていただいたり、どじょうのからあげを食べさせていただいたりしました。清水地区で昔から魚屋さんをしていることが分かり、地域のお店の大切さを感じることができました。

～廣善寺さん～

本堂でいろいろなお話を聞き、太鼓をたたかせてもらったり仏さまを横から見せていただいたりしました。和室ではお坊さんが飲むお茶をみんなでいただきました。苦いといいながらも、嬉しそうに飲んでいました。

